

Jahresbericht 2021

Juniorenabteilung FC Steinach



Roggwil TG, 25.01.2022

Nun ist es vorbei, mein erstes Jahr als Juniorenobmann beim FC Steinach. Nach über 10 Jahren durfte ich in diesem Jahr die Nachfolge von Marco Rieser antreten, und dabei eine sehr gut organisierte Juniorenabteilung übernehmen. Dabei habe ich einmal mehr festgestellt, wie wichtig die Trainer bei den Juniorenmannschaften sind. Es ist schon erstaunlich wie sie von Woche zu Woche zum Wohle der Kinder auf dem Fussballplatz sind, sie sportlich wie menschlich weiterbringen, und nebenbei noch sämtliche organisatorische Arbeiten rund um den Spielbetrieb sicherstellen. Ich kann hier dafür nur wiederholt meinen herzlichsten Dank an alle Trainer aussprechen, welche mir dadurch meine Tätigkeit als Juniorenverantwortlicher so viel einfacher machten. Das wir ausserdem nur vereinzelte kleine Veränderungen in den bestehenden Trainerteams hatten, vereinfachte die Sache ebenfalls für mich. Diese Kontinuität bestärkt meine Wahrnehmung, dass wir innerhalb des Vereins auf dem richtigen Weg sind.

Natürlich hat uns als Verein auch dieses Jahr wieder die Corona-Pandemie beschäftigt. Im Gegensatz zum letzten Jahr konnte der Meisterschaftsbetrieb bei den Junioren allerdings wie geplant durchgeführt werden. Mit Hilfe der Flexibilität von allen Beteiligten, sei es Trainern, Kinder und deren Eltern, konnten wir auf dem Sportplatz Bleiche zeitweise ein wenig Normalität an den Tag bringen. Auch dafür möchte ich mich nochmals bei allen bedanken. Ebenfalls beeindruckt hat mich das Engagement der Junioren bei unserem «Samichlaus-Sponsorenlauf» im Dezember. Bei winterlichen Temperaturen zeigten unter anderem die G- bis A-Junioren einen tollen Einsatz und sorgten damit für einen erfolgreichen Vereinsanlass, in einem Jahr in welchem coronabedingt nur wenige Veranstaltungen durchgeführt werden konnten.

Und nun noch ein paar Zeilen zum sportlichen Geschehen. Eine einzelne Erwähnung aller Juniorenmannschaften würde den Rahmen dieses Jahresberichts wohl sprengen. Trotzdem möchte ich hier insbesondere den Aufstieg unserer C-Junioren von der 1. Stärkenklasse in die «Promotion» hervorheben. Nach bereits einigen Saisons in der es knapp nicht gereicht hat, konnte das grosse Ziel Aufstieg mit einer hervorragenden Herbstrunde endlich realisiert werden. Herzlichen Glückwunsch dafür an die ganze Mannschaft und bereits jetzt viel Erfolg in der Promotion-League. In dieser Stärkenklasse sind unsere B-Junioren nun bereits seit einem Jahr. Auch dies ist für mich nicht selbstverständlich und verdient ein grosses Lob an das Trainerteam sowie an die Junioren. Des Weiteren waren die Rückmeldungen seitens der Trainer, unter anderem an den beiden durchgeführten Juniorentrainer-Sitzungen, ebenfalls grösstenteils positiv und stimmt mich ebenfalls zuversichtlich für das Jahr 2022.

Bedanken möchte ich mich auch bei den zurückgetretenen Trainern, welche den FC Steinach in dieser Funktion verlassen haben:

- Marco Bellini
- Köbi Hasler
- Martin Ochsner
- Thomas Paradisi
- Marco Rieser

Willkommen heisse ich dafür die neuen Trainer, welche unseren Trainer-Staff seit diesem Jahr ergänzt und sich bereits bestens integriert haben:

- Daniel Dragojlovic
- Rodolfo Letti
- Francisco Lorca
- Christof Rupper

Abschliessend möchte ich mich hier auch noch bei Ramona Breitenmoser, Juniorenverantwortliche für die Mannschaften G-D, für ihre tatkräftige Unterstützung bedanken.

HOPP STEINACH!

Fabian Schneeberger, Juniorenobmann